

Sosok Caroline Riady, Perempuan Viral Pulang Kerja Dijemput Helikopter

Category: News, Trend

written by Redaksi | 11/02/2025



ORINews.id – Dalam beberapa hari terakhir, nama Caroline Riady ramai menjadi perbincangan di media sosial. Caroline disorot setelah beredar video menampilkan dirinya dijemput helikopter saat pulang kerja.

Video tersebut viral di media sosial setelah dibagikan pertama kali oleh akun TikTok @bayubeha pada 4 Februari 2025.

Dalam video berdurasi 2 menit 8 detik itu, terlihat seorang perempuan, yang belakangan diketahui adalah Caroline Riady, dijemput helikopter yang mendarat di helipad Rumah Sakit MRCCC Siloam Semanggi, Jakarta Selatan.

Setelah videonya viral, pemilik akun mendapat undangan dari pihak Siloam untuk bertemu langsung dengan Caroline Riady.

Pertemuan tersebut berlangsung setelah acara Run for Hope yang diadakan oleh Siloam Hospital Semanggi pada Minggu, 9 Februari 2025.

Dalam pertemuan tersebut, Caroline dengan santai menanggapi keviralan dirinya. “Ini yang enggak ada kerjaan nih, ini yang bikin kehebohan,” ujarnya dengan nada bercanda.

Ia juga membantah anggapan bahwa dirinya setiap hari pergi bekerja menggunakan helikopter. “Saya rumah di Karawaci, kantor juga di Karawaci, jadi rumah ke kantor cuma 5 menit. Naik heli itu jarang sekali, bahkan nggak mungkin naik heli setiap hari,” ungkap Caroline.

Sosok Caroline Riady

Dilansir dari berbagai sumber Selasa, 11 Februari 2025, saat ini Carolina Riady menjabat sebagai CEO Siloam Hospital Group.

Carolina sempat menempuh pendidikan di Sekolah Pelita Harapan, Tangerang, Banten. Setelah itu ia melanjutkan kuliah ke Amerika Serikat. Di sana, ia mengambil jurusan elementary education atau pendidikan dasar di Wheaton College dan meraih gelar Bachelor of Art pada 2004.

Setelah lulus, Caroline sempat bekerja sebagai guru di Lincoln Elementary School District 200 di Wheaton, Illinois, sebelum kembali ke Indonesia untuk menjadi dosen di Universitas Pelita Harapan (UPH) selama enam tahun.

UPH sendiri merupakan kampus swasta yang didirikan oleh ayahnya, James Riady pada 1994 bersama Yayasan Pelita Harapan.

Pada 2012, Caroline mulai terjun ke bisnis keluarga melalui divisi kesehatan Lippo Group sebagai Executive Director di Siloam Hospitals. Kariernya terus menanjak, hingga menjabat sebagai VP Director dan Managing Director of Operations, Productivity, and Effectiveness.

Pada 2016, ia diangkat menjadi Wakil Presiden Direktur Siloam Hospitals Group sebelum akhirnya dipercaya memimpin jaringan rumah sakit swasta terbesar di Indonesia.

Caroline juga berasal dari keluarga konglomerat Lippo Group, ia menikah dengan Soeharto Djojonegoro, cucu dari pendiri Orang Tua Group.[source:viva]